

# えんじのつぶやき

保育園や幼稚園での子どもたちのとておきの会話を紹介するコーナー。

今月は  
**下田こども園**  
です。



園で育てている野菜の苗の水やりを毎日頑張り、大きくなる様子をみてきた子どもたち。

大きくなった野菜を見て、  
**Aちゃん**「きゅうりはおしりに花がついてるけど、トマトは頭にお花をかぶってる！」  
**Bちゃん・Cちゃん**「ほんまやあ～！」  
**先生**「ほんまやな～！」  
とってもかわいい発見でした。



わが家の  
愛ドル



石原 かなな ちゃん 1歳  
叶渚 れいと ちゃん 0歳  
令都 ちゃん (北山台)

叶渚ちゃん 令都ちゃん  
パパとママのところに生まれて来てくれてありがとう！  
スクスク育って元気いっぱい毎日笑って過ごそうね★

愛ドル 大募集中！ どしどしご応募ください。  
秘書広報課(東庁舎) ☎71●2300 FAX 72●1467

## こなんPICK UP!

生徒が生徒に読み聞かせ！  
熱心な読書活動で文部科学大臣賞受賞



甲西北中学校  
本読み隊の皆さん

甲西北中学校では、豊かな心と豊かな学力を身に着けるため、朝の読書活動や学校図書館を活用した授業に力を入れており、4月には文部科学大臣賞を受賞しました。なかでも2017年にスタートした「本読み隊」の活動は珍しく、隊員は先生ではなく生徒たち自身というから驚きです。有志が集まり、毎週火曜日の朝読書の時間に隊員が各クラスに出向き、絵本や物語、落語の本など、自分たちが面白いと思ったいろいろなジャンルの本を生徒に読み聞かせます。現在、男女合わせて9人で活動する本読み隊の皆さんには、普段から隊員同士で読み聞かせをし合い、感想や意見を出し合うなかで、切磋琢磨しながら日に日に成長しているのだとか。

「読み聞かせの本は長すぎず、みんなが楽しんでくれそうなものを選んでいます。上級生への読み聞かせの時はあたたかく見守ってくれるので、緊張せず楽しく臨めます。今はコロナウィルスの影響で思うように活動できていませんが、動画を撮って1、2年生の隊員を募集するなど、再開に向けて準備中です」と語る本読み隊の皆さん。取材の際、実際に読み聞かせをしてくれましたが、気持ちを込めて堂々と読んでくれたので、物語がすんなりと入ってきました。今後も応援しています！



▲読み聞かせの様子